
Protokolleintrag vom 24.10.2018

2018/253
Schriftliche Anfrage von Shaibal Roy (GLP) und Guido Hüni (GLP) vom 27.06.2018:
Betriebliche Kennzahlen des Schlachthofs und allfälliger Investitionsbedarf für den Weiterbetrieb bis ins Jahr 2029 sowie
Möglichkeiten für eine alternative Nutzung des Areals

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 825 vom 26. September 2018).


